

Miguel Diaz-Canel exige une compensation pour les pertes causées au peuple cubain par le blocus



Miguel Díaz-Canel Bermúdez 

@DiazCanelB

Seguiremos reclamando sin descanso, el fin del cruel bloqueo económico, comercial y financiero contra [#Cuba](#) y la compensación justa a nuestro pueblo por el daño económico y material ocasionado en tantos años de agresión. [#NoMasBloqueo](#)
[#UnblockCuba](#) [#SomosCuba](#)

4:08 - 23 oct. 2018

La Havane, 23 oct. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a exigé ce mardi la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis presque 60 ans déjà.

Dans un tweet posté ce matin, Miguel Diaz-Canel souligne d'autre part que Cuba continuera d'exiger une compensation juste pour les dommages économiques et matériels causés par tant d'années d'agression.

Dans son tweet, il a ajouté les étiquettes [#NoMasBloqueo](#), [#UnblockCuba](#) et [#SomosCuba](#)

Le 31 octobre, l'assemblée générale de l'ONU votera pour la 27e fois consécutive un projet de résolution exigeant la cessation de cette politique injuste contre le peuple cubain.

Depuis 26 ans, rappelons-le, cette initiative est adoptée à la majorité écrasante de la communauté internationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/174653-miguel-diaz-canel-exige-une-compensation-pour-les-perdes-causees-au-peuple-cubain-par-le-blocus>



Radio Habana Cuba